



第1回【健康講座】開催しました

5月23日、地元の講師の方をお招きし、分校体育館で開催しました。今年度第一回目の健康講座は、ストレッチポールを使った健康講座。講師の方から身体機能の回復のための様々な動作を教えていただき、その後いよいよ生徒も先生も実践。普段しないような器具を使って体を伸ばし、みんなすっきりとした表情が印象的でした。大変有意義な講座となりました。この講座は3回シリーズで行われます。



【修学旅行】に行ってきました!!

5月25日から2泊3日の日程で、3年生が修学旅行に行ってきました。昨年度まではコロナの影響もあって行くことが出来ませんでした。今年度は敢行。広い長野県を1周してきました。まずは東信から。上田の無言館で戦没学生作品と向き合いました。自分たちと同年代で戦場に駆り出され、命を散らしていった学生作品に生徒は何を感じたのでしょうか。続いて軽井沢方面に向かいます。浅間山や佐久平を眺めながら諏訪方面に向かいました。尖石縄文考古館（茅野）や原田泰治美術館（諏訪）などを見学し、一日目が終了。



岡谷蚕糸博物館

二日目は諏訪地域の一大産業であった製糸業の足跡を辿る岡谷蚕糸博物館を皮切りに、諏訪大社下社、なぜか全員が吸い寄せられた不思議な魅力を持つ万治の石仏を見学し、伊那では名物ローメンを食べた後、おやつを食べに見晴らしファームのイチゴ狩りへ。しっかり食べた後バス移動の気分を変えようと駒ヶ根から飯田まで飯田線に乗車しオメガ（Ω）カーブを体験。飯田では美術博物館で菱田春草の初期絵画、人形劇の町である飯田市緑の川本喜八郎人形美術館などを見学。移動も大変でしたので二日目は飯田で終了。宿舎では旅館の方の歓待を受けました。

最終日、まずは清内路峠を越えて木曽へ。浦島太郎伝説のある寝覚ノ床を皮切りに「木曽路はすべて山の中である」という島崎藤村『夜明け前』よろしく山また山の旧中山道、昔ながらの宿場（奈良井宿）を見学。木曽の景観は珍しかった様子で興味深く見学をしていました。長野県内をバスで一周するという長距離移動は最後に「安曇野ちひろ美術館」を見学して長野駅に到着。3日間という行程でしたが、生徒達は満足した様子でした。様々見学しましたが、でも1番思い出に残ったのはイチゴ狩り♪

